

Antrag Nr. 23-O-25-0002

SPD-Fraktion

Antrag der SPD-Fraktion:

Weiterführung Radweg Kreuzung Eisenbahnstraße/Ecke Kloverstraße

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Radweg an der Kreuzung Eisenbahnstraße/Ecke Kloverstraße so weiterzuführen, dass er nicht an einer Plakatwand bzw. Ampel endet.



Begründung:

Der Radweg führt in Richtung Nordwesten geradewegs in eine Ampel bzw. die dahinter liegende Plakatwand. Wer nicht in den Fließverkehr ausweichen will (gefährlich!) oder auf den Bürgersteig weiterfahren (je nach Personen dort ebenfalls gefährlich); dem bleibt eigentlich nur eine Vollbremsung. Die Mitarbeiter einer Praxis in der Nähe hätten wohl schon häufiger Erste Hilfe bei entsprechenden Unfällen (Rad vs. Ampel/Plakatwand) geleistet.

Mainz-Kastel, 30.01.2023